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Поздравляю вас с Днём образо-
вания Ханты-Мансийского автоном-
ного округа - Югры! 93-й день рож-
дения нашего края - часть трудово-
го, жизненного пути.

В этом году - 30-летие принятия
Конституции России. По главному
закону страны Ханты-Мансийский
автономный округ - Югра - равно-
правный, самостоятельный субъект
Российской Федерации. С понима-
нием того, что это положение незыб-
лемо, работаем на благо России,
обеспечиваем экономический, энер-
гетический суверенитет страны.

Югра - это регион-труженик, ли-
дер по производству электроэнер-
гии, добыче нефти и газа, многона-
циональный регион, где в мире, со-
гласии живут, работают югорчане
139-ти национальностей. Нас 1 мил-
лион 752 тысячи 469 человек. Югор-
чанами обеспечивается та мощь,
которой гордится Россия.

Югра - это край творцов, перво-
открывателей, молодых людей, доб-
ровольцев, защитников Родины.

Указом Президента Российской
Федерации Владимира Путина сто-
лице региона, Ханты-Мансийску,
присвоено почетное звание "Город
трудовой доблести". Это подтверж-
дение значения вклада в Победу в
Великой Отечественной войне всей
Югры, каждого жителя автономного
округа того времени.

Сегодня югорчане объединились
для защиты Родины, Победы в спе-
циальной военной операции. Наши
сплочение, готовность прийти на
помощь - самый ценный талант
югорчан. Мы вместе.

Вместе мы - Команда Югры, при-
умножающая славу, успехи Россий-
ской Федерации. Спасибо вам, ува-
жаемые югорчане, за труд, граждан-
скую ответственность, заботу о род-
ной земле. Добра и света каждой
семье!

С днем рождения, Югра!

Наталья КОМАРОВА,
губернатор Ханты-Мансийского

автономного округа - Югры

Дорогие земляки!

МНЕ кажется, нет для женщины более страшного, более силь-
ного горя, чем смерть её ребенка. На Люцию Фаритовну Нурмуха-
метову обрушилось именно это - её сын, Фарит Рауфович Зари-
пов, погиб в зоне СВО 3 октября 2022 года. Как она сказала, сразу
после вести о гибели сына и похорон её жизнь как будто остано-
вилась. Но горе не сломило её. Её сын жил, как герой, и погиб, как
герой. И он продолжает жить в её сердце, мысленно всегда рядом
с нею. Люция Фаритовна сказала, что теперь во многом берёт
пример с него, её героя. Как мать героя, она нашла в себе силы,
чтобы и сын мог гордиться ею. И свято, трепетно бережёт память
о своём сыне и о других мегионцах, которые погибли в ходе боев.
Она работает хранителем и экскурсоводом в Комнате боевой сла-
вы. Больше всего экспонатов в ней напоминают о Великой Отече-
ственной войне, также есть стенды, рассказывающие о воинах-
интернационалистах, о воинах, участвовавших в боях с бандита-
ми на территории Чеченской Республики. И есть уголок, посвящён-
ный мегионцам, погибшим в ходе СВО.

Люция Фаритовна снова научилась улыбаться, помогает лю-
дям, поддерживает членов семей, где есть погибшие. Она счита-
ет, что нужно с честью нести звание матери героя и показывает
пример мужества другим людям.

Фарит Зарипов начал сражаться с нацистами раньше многих, он
уехал на Донбасс в 2014 году. Это поступок мужественного челове-
ка. Вспомните, в 2014-м многие россияне со слезами на глазах сле-
дили за тем, что происходило на Украине, но лишь единицы уезжали
туда. А Фарит решился круто изменить свою жизнь, чтобы защищать
мирных людей Донбасса.

Люция Фаритовна рассказала, что её сын с самого детства меч-
тал стать военным. Мечтал поступить в военное училище, но меди-
цинская комиссия не пропустила. Он ведь и родился раньше време-
ни, семимесячным, его сердце не сразу забилось. Но мальчик выжил,
окреп.

- Борьба за жизнь у него началась очень рано, - рассказала Лю-
ция Фаритовна. - Врачи в роддоме говорили, что спасают меня, а у
ребенка нет сердцебиения. Его по медицинским показаниям с осто-
рожностью принимали в детсад, в школу... Тем не менее Фарит про-
шёл отбор в математический класс и был по математике одним из
лучших в классе. Он очень целеустремленный и самостоятельный.
Когда был еще совсем маленьким, чаще всего говорил: "Я сам!" Не
умел что-то делать, но - "Я сам!" И добивался всего. И он был очень
добрым…

Когда Фариту было 12 лет, он сказал маме: "Я здоров и буду де-
сантником, как Александр Достовалов". И стал заниматься в Цент-
ре допризывной подготовки Форпост имени А. Достовалова под ру-
ководством Олега Васильевича Рожкова. Врачи дали справку, что
из-за слабого здоровья он освобожден от физкультуры, а мальчик в
это же время получил спортивные разряды по парашютному спорту,
по стрельбе. Елена Николаевна Рожкова недавно заходила к Лю-
цие Нурмухаметовой, очень тепло отзывалась о Фарите, сказала,

Мать героя, несущая свет
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что ему все давалось с трудом, но он не останавливался, все преодо-
левал, всему смог научиться.

Медики не дали добро на учебу в военном училище, потому Фа-
рит поступил в техникум в Уфе, но и там ходил в военкомат с просьбой,
чтобы его призвали и направили в десантные войска. Надеялся, что
в Уфе, где у медиков нет сведений обо всех его детских заболевани-
ях, пройти медкомиссию будет проще. Получив профессию, вернул-
ся в Мегион и осаждал военкомат, волновался, почему ему не присы-
лают повестку. Когда его от военкомата направили пройти медицин-
ский осмотр, очень боялся, что врачи снова его забракуют. И как он
обрадовался, что кардиограмма оказалась хорошей.

- Я помню тот момент, - вспоминает Люция Фаритовна. - Он рыв-
ком открывает дверь, кричит: "Мама, я здоров, мое сердце стучит,
как часы!" Он же хотел попасть в ВДВ. И как потом радовался, когда
его в 19 лет призвали и из Пыть-Яха направили в Хабаровск, в часть
ВДВ, где он служил в разведроте. И он всегда меня жалел, когда мы
разговаривали по телефону, говорил, что всё хорошо. Я только под
конец его службы узнала, что другие мамы отправляют сыновьям
носки, тёплые перчатки. Другие мальчики мерзли, а его вполне уст-
раивали спартанские условия...

И потом, уехав на Донбасс, Фарит тоже сообщал матери лишь
хорошее. В Луганске у него была девушка Виктория, и маме он гово-
рил по телефону, мол, сидит сейчас с ней в кафе или идёт в кино. Но
однажды в 2015 году что-то заставило Люцию включить телевизор, и
по каналу РЕН ТВ она вдруг увидала сына: с бородой, в окопе, с ог-
ромным гранатометом. Корреспондент спрашивал Фарита, что он
будет делать, если "укры" пойдут в наступление, и он ответил с улыб-
кой, что останется на позиции и будет прикрывать своих.

- Не передать, что я испытала тогда: и гордость за сына, и страх,
и любовь. Я понимала, что любая секунда может быть последней для
него, - поделилась мать. - Первое время на Донбассе он спасал де-
тей, вывозил их из-под обстрелов, кого-то хоронил. Он мне как-то
сказал: "Мама, если б ты видела эти глаза детей Донбасса! Они ждут
меня, я должен быть там". Именно это определило его выбор.

Там, на Донбассе, Фарит встретился с другим мегионцем, кото-
рый также воевал в ополчении. Прислал матери фотографию, где они
вдвоём, но просил никому её не показывать и даже имени спутника
не называл. В те годы не рекомендовалось сообщать об этом. Не-
давно Люция Фаритовна узнала, кто был рядом с её сыном до 2016
года. Это Григорий Козлов, который тоже погиб. Лишь после гибели
сыновей в Мегионе встретились и подружились их матери...

После 2016 года интенсивность боёв на Донбассе снизилась, и
многие россияне вернулись домой. А Фарит Зарипов остался. Он про-
шёл отбор в войска специального назначения, о которых мать знает
совсем мало. Знает лишь, что её сын был разведчиком, побывал в
Сирии и каких-то других странах.
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10 декабря мы отмечаем 93-ю
годовщину со дня образования Хан-
ты-Мансийского автономного окру-
га - Югры!

История нашего региона богата на
разные события и отражает его важ-
нейшие этапы социально-экономи-
ческого развития. Только за несколь-
ко минувших десятилетий Югра с са-
мобытным укладом жизни коренного
населения стала территорией, где
активно внедряются современные
технологии и инновации. А будучи ли-
дером по нефтедобыче заслужила и
почетный статус энергетического
сердца России. В этом есть и суще-
ственная заслуга Мегиона, как одно-
го из городов нефтяной славы.

В основе всех достижений авто-
номного округа, безусловно, лежат
огромный профессионализм, целе-
устремленность, работа на резуль-
тат каждого ее жителя. Особой бла-
годарности заслуживают все ветера-
ны труда, чья самоотдача в период
освоения югорских просторов позво-
лила нашему региону повысить при-
влекательность проживания в суро-
вом, но щедром крае.

День округа - это праздник не
только для тех, кто родился и вырос
в Югре, но и всех, кто решил связать
с ней свою жизнь, именно здесь ре-
ализовать свой потенциал, вне зави-
симости от национальности или ре-
лигии. Все мы едины в стремлении и
дальше работать на благо Югры.

Желаем всем мегионцам успехов
в воплощении намеченных проектов,
новых достижений во всех сферах
профессиональной и творческой де-
ятельности, мира, счастья и добра!

Пусть каждое созидательное на-
чинание дает новый импульс разви-
тию и процветанию нашей любимой
Югры!

А.В. ПЕТРИЧЕНКО,
глава города Мегиона

А.А. АЛТАПОВ,
председатель Думы города,

член фракции "Единая Россия"

Дорогие мегионцы!
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3 ДЕКАБРЯ Мегион вместе
со всей страной чтил память погиб-
ших воинов, чьи имена остались
неизвестными. Именно 3 декабря
2014 года президентом России
был учрежден День Неизвестного
солдата, чтобы увековечить воин-
скую доблесть и бессмертный под-
виг всех погибших воинов. День для
праздника выбран также неслу-
чайно. В 1966 году в честь 25-ле-
тия разгрома немецких войск под
Москвой в Александровском саду
был торжественно перезахоронен
прах Неизвестного солдата.

До сих пор на территории Рос-
сии и за ее пределами остаются
лежать непогребенными безвест-
ные останки наших воинов, защи-
щавших Отечество. В Книге памя-
ти пропавшими без вести числятся
еще тысячи солдат времен Вели-
кой Отечественной войны.

- Мы помним и чтим подвиг
всех, кто участвовал в борьбе за
нашу мирную жизнь. К сожалению,
еще много осталось безымянных
героев, о месте упокоения которых
не знают их родственники. Сегод-
ня наш городской поисковый отряд
"Истоки" принимает активное уча-
стие в поиске без вести пропавших
солдат. Но несмотря на все их уси-
лия, сложную и трудоемкую рабо-
ту по поиску погибших воинов, еще
многое предстоит сделать, чтобы
отыскать и поднять из земли остан-
ки всех солдат, память о которых в
наших сердцах и душах. Сегодня, в
День Неизвестного солдата, мы
отдаем дань благодарности всем
тем, кто погиб на фронтах и на чьи

могилы не могут прийти их потом-
ки. Вечная слава героям! - сказал в
обращении к жителям муниципали-
тета глава города Алексей Петри-
ченко.

О важности сохранения истори-
ческой памяти и подвиге безвест-
ных героев говорила во время тор-
жественного церемониала и депу-
тат городской Думы, член фракции
"Единая Россия" Татьяна Курушина:

- В этот день мы вспоминаем
всех, кто отдал жизнь за нашу Роди-
ну. Их имена остались неизвестны-
ми, но продолжают жить в сердцах
их родных и близких. Мы чтим и уве-
ковечиваем в своей памяти доб-
лесть, честь и подвиг тех солдат, ко-
торые сражались не только в пери-
од Великой Отечественной войны,
но и во всех других военных конф-
ликтах, включая специальную воен-
ную операцию.

Руководитель патриотического
клуба Сергей Назарян также под-
черкнул необходимость сохране-
ния памяти обо всех погибших вои-
нах, которые в жестоких боях отда-
ли жизни за свое Отечество, отсто-
яли его свободу и независимость.

Почтить минутой молчания па-
мять неизвестных героев пришли
участники боевых действий, специ-
альной военной операции, воспи-
танники военно-патриотического
клуба "Витязь", юнармейцы, волон-
теры Победы, жители.

Торжественные церемонии
возложения цветов в Высоком про-
шли на территории мемориала
"Звезда", в Мегионе - у памятника
Воину-освободителю.
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Минута молчания

О приюте для животных2 ДЕКАБРЯ глава города Алексей
Петриченко обсудил с мегионскими во-
лонтерами вопросы, связанные с без-
надзорными животными. Встреча
анонсировалась на личных страницах
Алексея Владимировича в социальных
сетях заранее. Принять участие в от-
крытом диалоге могли все желающие.

Ключевой темой стал вопрос ра-
боты объекта по содержанию безнад-
зорных животных, а также оказания
помощи приюту со стороны предста-
вителей зоозащитных организаций. В
диалоге также приняли участие ис-
полняющий обязанности главы горо-
да по городскому хозяйству Евгений
Кирпиков, заместитель директора
управления капитального строитель-
ства и ЖКК Денис Ненашев.

Комментарий по итогам встречи
глава города опубликовал в соцсетях:

"Во второй половине дня провел
еще одну встречу с жителями горо-
да. Вместе старались найти компро-
миссные решения по актуальному
вопросу - организации работы приюта
для безнадзорных животных и, в це-
лом, по отлову собак с улиц города и
поселка.

Рассказать о наболевшем, поде-
литься мыслями о том, как улучшить
работу городского объекта, где сегод-
ня содержатся бездомные собаки и
кошки, предложить посильную помощь
пришли волонтеры, представители
зоозащитных организаций города.

Тема злободневна не только для
Мегиона. Проблема бродячих живот-
ных действительно актуальна, требу-
ет не только решения, но и повышения
уровня самосознания граждан и лич-
ной ответственности каждого вла-
дельца домашнего питомца за его
судьбу. Не секрет, что сегодня на ули-

цах достаточно животных, которых хо-
зяева просто в какой-то момент выста-
вили за дверь.

В свою очередь город принял на
себя обязательства по отлову и содер-
жанию таких животных. Соглашусь со
многими, работу в этом направлении не-
обходимо не только продолжать, но и
контролировать. Считаю необходимым
обеспечить видеонаблюдение на объек-
те, чтобы все желающие могли в режи-
ме реального времени видеть, как и чем
живет данный участок, какие там прово-
дятся мероприятия.

Понимаю обеспокоенность и пере-
живания волонтеров тем, что сейчас они
не могут навещать питомцев, заботить-
ся о них… К сожалению, в приюте вве-
ден карантин, поэтому вход на террито-
рию разрешен ограниченному кругу лиц.
Выражу общую надежду, что это времен-
ные меры и уже вскоре ситуация стаби-
лизируется и приют будет открыт для по-
сещений. При этом ещё раз подчеркну,
что это, прежде всего, режимный объект,
на который распространяются опреде-

ÂÑÒÐÅ×À

ÏÀÌßÒÜ

Безопасность в зимний период
30 НОЯБРЯ в онлайн-формате

прошло общегородское родительское
собрание. Повестка встречи - одно из
важнейших направлений работы Ко-
манды Югры - безопасность в зимний
период.

Прямая трансляция велась в груп-
пе Центра развития образования в со-
циальной сети "ВКонтакте". Запись ос-
талась доступна для ознакомления и
после проведения встречи. Каждый из
присутствующих специалистов высту-
пил с докладом, где были приведены
примеры из реальных случаев, статис-
тика по городу и рекомендации. Роди-
тели могли оставить свой вопрос под
трансляцией и сразу же получить ответ.
Далее расскажем о том, что было об-
суждено участниками родительского
собрания.

Первой выступила старший инс-
пектор по пропаганде безопасности до-
рожного движения, капитан полиции
Наталья Дорошенко. Она довела до
жителей города статистику о дорожно-
транспортных происшествиях на терри-
тории Мегиона с участием несовершен-
нолетних. Касаемо ДТП роста нет, на
сегодняшний день их было пять. В про-
шлом году - девять. Также капитан по-
лиции обратила внимание родителей на
необходимость ежедневно напоминать
детям о важности соблюдения Правил
дорожного движения, использовать
детские удерживающие устройства в
машинах.

Ещё одна из полезных рекоменда-
ций - это использование светоотража-
ющих элементов. Они действительно
помогают водителю своевременно
увидеть в тёмное время суток пешехо-
да издалека. Сейчас многие произво-
дители стали выпускать одежду для де-
тей и школьные рюкзаки со светоотра-
жающими элементами.

Основной причиной происше-
ствий, по словам Натальи Евгеньевны,
являются гаджеты. Люди переходят
дорогу в наушниках, разговаривают по
телефону. Необходимо объяснить ре-
бёнку, что так делать не стоит, чтобы не
подвергать свою жизнь опасности.

Также в ходе выступления обратили
внимание на изменения в расписании
школы № 9. Дети будут учиться во вто-
рую смену, а занятия заканчиваются

ближе к вечеру. Рекомендация для роди-
телей - некоторое время встречать своих
детей, чтобы они смогли адаптироваться
к новому маршруту. Наталья Дорошенко
также отметила, что контроль будет уси-
лен, а в школе проведут дополнительные
беседы с учениками.

Далее слово предоставили главному
специалисту сектора обеспечения обще-
ственного порядка и взаимодействия с
казачеством управления общественной
безопасности администрации города
Ларисе Орловой. В ходе выступления она
сделала акцент на профилактике нарко-
тических и психотропных веществ.

В городе, согласно программе, про-
ходят различные мероприятия и акции.
Недавно была осенняя акция "Не пере-
ступи черту", а весной "Мы выбираем бу-
дущее". Мероприятия проводятся де-
партаментом образования, управлени-
ем физической культуры и спорта, управ-
лением культуры. Подключаются МВД
России по Мегиону, городская и психо-
неврологическая больницы.

Что касается статистики, то по ли-
нии незаконного оборота наркотиков за
одиннадцать месяцев было выявлено
пятьдесят шесть, административных на-
рушений - сто сорок три, из них сто че-
тырнадцать за употребление наркоти-
ческих и психотропных веществ. Из по-
ложительного можно выделить то, что
среди совершивших правонарушение не-
совершеннолетних нет.

Также Лариса Михайловна расска-
зала о вейпах, которые популярны у мо-
лодёжи. Несмотря на то, что закон в этом
году ужесточили, в школах продолжают
изымать приборы у несовершеннолет-
них. Курящих не останавливает и то, что
использование вейпов негативно дей-
ствует на нервную систему и мозговую
деятельность.

О мошенничестве через мобильные
телефоны рассказала Вера Заложук, ве-
дущий специалист-эксперт управления
общественной безопасности админис-
трации города. В своём докладе она под-
черкнула, что новые виды мошенниче-
ства появляются достаточно быстро.
Искусственный интеллект способен под-
делать голос и внешность каждого, чьи
фотографии есть в интернете. Эти тех-
нологии мошенники активно используют
для буллинга, шантажа. Вера Александ-
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ровна призвала родителей обращать
внимание на то, с кем общаются дети в
интернете.

О комплексной безопасности в зим-
ний период 2023 года напомнил детям и
их родителям Константин Мозоленко,
заместитель председателя муници-
пальной комиссии по делам несовер-
шеннолетних и защите их прав в городе
Мегионе. Он напомнил родителям о бы-
товом травматизме, который встреча-
ется довольно часто. В прошлом году
было сто девяносто семь случаев за
десять месяцев. Сейчас их уже четыре-
ста шестьдесят один.

Ещё одна из проблем касается
предстоящих новогодних каникул. При
недостаточном внимании со стороны ро-
дителей несовершеннолетние могут
легко переступить черту закона, и их
жизни будут в опасности. Были случаи,
когда дети выпивали настолько много ал-
коголя, что после этого оказывались в
реанимации.

Близятся новогодние праздники, а
потому темы пиротехники и отопитель-
ного сезона очень актуальны. Старший
инженер отдела надзорной деятельнос-
ти и профилактической работы по городу
Мегиону Тимофей Шамин рассказал о
профилактике пожаров с участием де-
тей. За девять месяцев 2023 года на тер-
ритории России произошло двести де-
вяносто четыре тысячи четыреста трид-
цать восемь пожаров, на которых погиб-
ло пять тысяч четыреста тридцать во-
семь человек, в том числе двести четыр-
надцать детей. В Мегионе за этот пери-
од произошло шестьдесят четыре пожа-
ра. Основные причины: нарушение пра-
вил пожарной безопасности при эксплу-
атации электроприборов и отопительных
систем, в особенности печного отопле-
ния. Тимофей Александрович призвал
граждан обращать внимание на замеча-
ния, предупреждения и рекомендации от
сотрудников МЧС. Ведь соблюдение са-
мых простых правил пожарной безопас-
ности может спасти жизнь.

Подводя итоги, всех жителей города
призвали не оставаться в стороне. Если
вы заметили, что ребёнку грозит опас-
ность, сообщите об этом по номеру 112.

5 декабря -
День добровольца!

ДОРОГИЕ мегионцы! В этот
день мы чествуем людей, кото-
рых по праву можно назвать ге-
роями нашего времени. Офици-
ально в Мегионе насчитывает-
ся более 1400 добровольцев. Но
этот день может считать своим
праздником каждый, кто без-
возмездно помогает обществу,
не жалея сил и времени стре-
мится сделать мир ярче и луч-
ше.

Деятельность волонтеров не
ограничивается какими-то кон-
кретными направлениями и
рамками: они участвуют как в
решении сложных жизненных
ситуаций людей, стремятся
улучшить их качество жизни, так
и в оказании поддержки в про-
ведении различных мероприя-
тий, становятся проводниками
интересных идей и проектов.
Сложно переоценить и труд
добровольцев по сбору гумани-
тарной помощи для отправки
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ленные правила и требования, соблю-
дать которые обязаны все.

По итогам встречи с активистами
договорились сообща решать все воз-
никающие вопросы, вести конструктив-
ный диалог, не нагнетать обстановку и не
делать социальные сети площадкой для
межличностного конфликта.

Приют для животных - не только но-
вый для города объект, но и само направ-
ление работы. Есть сложности, будем
последовательно, в рамках законода-
тельства стремиться обеспечить его
нормальное функционирование. Поэто-
му сегодня наметили план действий, ко-
торый поможет настроить систему рабо-
ты и взаимодействия со всеми заинте-
ресованными сторонами.

Благодарю всех мегионцев, приняв-
ших участие в диалоге, за активную жиз-
ненную позицию, за то, что не остаетесь
в стороне и помогаете нам в этом слож-
ном вопросе. Ваше участие и добрые
дела очень ценны. Давайте двигаться в
одном направлении и гасить конфликт-
ные ситуации реальными делами".

МарияМарияМарияМарияМария
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нашим землякам в зону прове-
дения специальной военной опе-
рации и жителям новых регио-
нов. Эта работа заслуживает ог-
ромного уважения и благодар-
ности, служит напоминанием о
том, что каждый из нас может
внести свой вклад в общее бла-
гое дело.

Мы говорим спасибо всей
большой и дружной команде ме-
гионских волонтеров за доброту,
отзывчивость и искреннюю го-
товность помогать. Желаем вам
не терять энтузиазма в работе и
продолжать творить добро! Ус-
пехов во всех ваших начинаниях,
счастья и благополучия в личной
жизни!

А.В. ПЕТРИЧЕНКО,
глава города Мегиона

А.А. АЛТАПОВ,
председатель Думы города,

член фракции
"Единая Россия"
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В приоритете -
командная работа

Наступившая зима, предстоящие холода - не преграда для
реализации поставленных Командой Югры в соответствии с
пожеланиями югорчан задач по строительству социальных
объектов, обустройству общественных территорий, матери-
альному обеспечению объектов образования и здравоохра-
нения. О некоторых результатах работы - в нашей подборке.

На территории Мегиона в 2024 году планируется завершить стро-
ительство трёх новых многоквартирных жилых домов, расположенных в
19 и 20 микрорайонах. Общая площадь новостроек превысит 29 тысяч
квадратных метров. Это позволит обеспечить горожан комфортным, бла-
гоустроенным жильём. Строительство домов контролируют депутаты
Думы города, члены Команды Югры. Объекты входят в Карту развития
региона в направлении "Строительство современного жилья".

В Урае открыт класс компании "Лукойл" для школьников, выбрав-
ших профильное обучение. С помощью нефтяной компании в школе № 6
установлено современное мультимедийное оборудование -  кабинет стал
универсальным передвижным IT-комплексом. В распоряжении учителей
и учеников - 86-дюймовая интерактивная панель и планшеты с предуста-
новленными учебными программами, очки виртуальной реальности,
предназначенные для совместной работы с виртуальными лаборатория-
ми. Выстраивать современную систему образования - задача, которую
решает Команда Югры.

В посёлке Андре Октябрьского района продолжается строи-
тельство физкультурно-оздоровительного комплекса с бассейном. Стро-
ители заканчивают внутреннюю отделку помещений: душевых комнат и
раздевалок, бытовых, технических и гигиенических комнат. Бассейн уже
заполнен водой, а все необходимое оборудование смонтировано. В ком-
плексе появится универсальный спортивный зал для мини-футбола, бас-
кетбола и волейбола, тренажерный зал и комната для настольного тен-
ниса. Открытие физкультурно-оздоровительного комплекса планирует-
ся в феврале 2024 года.

В Нефтеюганске идет работа по возведению специальной (кор-
рекционной) школы-интерната. В ней смогут обучаться дети с ограничен-
ными возможностями здоровья. Педагоги школы-интерната будут реали-
зовывать программы по коррекции отклонений в развитии юных воспи-
танников, которые смогут освоить профессии дворника, столяра, порт-
ного, рабочего, уборщика, научатся резьбе по дереву, бисероплетению,
художественному дизайну.

Образовательная организация рассчитана на 230 учащихся. Проект
Команды Югры крайне важен для социализации, абилитации детей с ин-
валидностью.

В посёлке Куть-Яхе Нефтеюганского района строят парк
"Зелёный остров". На первом этапе реализации проекта благоустрой-
ства, включённого в народную программу "Карта развития Югры", в парке
появились входная арка, пешеходные дорожки, фонари, скамейки, дере-
вянные скульптуры животных и камни времени. Сегодня ведутся работы
по строительству амфитеатра и открытой сцены. Представители Коман-
ды Югры держат на особом контроле вопросы обустройства обществен-
ной территории, стремясь сохранить природный ландшафт, экосистему
лесных зон.

В посёлке Березово возводят современную трёхэтажную школу.
Она рассчитана на 700 учащихся, что позволит перевести учебный про-
цесс на односменный режим. Кроме того, в новом здании будет полнос-
тью сформирована комфортная и доступная среда для маломобильных
групп населения. Работы ведутся в соответствии с графиком. Уже завер-
шено создание систем тепло- и водоснабжения, а также канализации.

В Сургуте на протоке Кривуля будет благоустроена набереж-
ная, уникальность которой состоит в её протяжённости - 1 тысяча 542 мет-
ра. Возведение объекта - часть подготовки инженерной и транспортной
инфраструктуры для будущего научно-технологического центра. В этом
году планируется завершить все берегоукрепительные работы, чтобы
летом 2024 года приступить к благоустройству.

Детская библиотека города Белоярского стала победителем
окружного конкурса "Библиотека года - 2023" в номинации "Лучшая дет-
ская библиотека". Один из основных критериев конкурса - материально-
техническое обеспечение, привлечение ресурсов, получение субсидии,
файндрайзинг. В этом году по инициативе Команды Югры в детской биб-
лиотеке проведена модернизация. Во всех территориях должны быть
места для творческого развития. Это правило, которого придерживается
Команда Югры.
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Готовы творить добро5 ДЕКАБРЯ, в Международ-
ный день добровольца, во Дворце
искусств на торжественном мероп-
риятии "МегаДобро" наградили во-
лонтёров.

Волонтёры - это люди, которые
готовы совершать доброе и полез-
ное дело не ради денег, а по зову
сердца. Именно таких мегионцев
чествовали на сцене Дворца ис-
кусств.

За искреннее желание творить
добро десятки волонтёров были
удостоены наград. С приветствен-
ным словом к присутствующим об-
ратился глава города Алексей Пет-
риченко.

- Дорогие друзья, поздравляю
вас с праздником! Для нас он появил-
ся относительно недавно, как и
само понятие "волонтерство". Но
сегодня мы видим сформировав-
шийся облик добровольца. Это об-
лик настоящего человека. Ваш
вклад в развитие города неоценим,

потому что то, что делаете вы бес-
корыстно и по доброй воле - это
очень важно и значимо для Мегио-
на. Я очень рад, что у нас есть раз-
личные движения волонтеров.
Люди собираются в сообщества.
Это говорит о том, что у нашей стра-
ны есть будущее, а молодёжь дос-
тойна уважения! - сказал Алексей
Владимирович.

Первая награда, которую вру-
чил глава города, уникальна. Ме-
даль "Доброволец Мегиона" была
учреждена в прошлом году по ини-
циативе Олега Александровича
Дейнека. Её получили пять отличив-
шихся волонтёров: Надежда Ткачен-
ко - в номинации "Серебряное во-
лонтерство", Владимир Усанов - в
номинации "Патриотическое волон-
терство", Венер Каипов - в номина-
ции "Экологическое волонтерство",
Валерия Сапожникова - в номина-

ции "Социальное волонтерство" и
Виктория Невзорова - в номинации
"Событийное волонтерство".

У волонтёров есть множество
направлений, и они выбирают то,
которое им больше по душе. Но ча-
сто бывает так, что определиться
или сконцентрироваться на чём-то
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одном недостаточно. Поэтому доб-
ровольцы стараются успеть везде и
каждому, кто в этом нуждается, ока-
зать поддержку.

- Помогая людям, я ощущаю
теплоту в душе. Они всегда искрен-
не говорят спасибо. То, что меня на-
градили, означает, что я двигаюсь в
правильном направлении, - счита-
ет Виктория Невзорова.

Владимир Усанов убеждён, что
добровольцы делают то, что необ-
ходимо людям, не ради награды.
Однако отмечать труд таких людей
нужно.

В торжественной обстановке
поздравили и тех добровольцев,
которые удостоены быть на элект-
ронной Доске почета "Я - ВОЛОН-
ТЕР!". Такая возможность появи-
лась в 2020 году. Ежегодно на неё
вносят имена двенадцати лучших
волонтеров Мегиона.

- Деятельность добровольцев,
несомненно, важна, особенно в со-
временном обществе. Потому что
волонтер - это человек, который
помогает делать мир лучше. Он все-
гда готов прийти на помощь и не ос-
тановится перед трудностями, у него
открытое сердце и горят глаза. В
этой деятельности мне больше все-
го нравится атмосфера. Я люблю
приходить в штаб, общаться с дру-
гими и обсуждать идеи, многие из
них мы реализуем. Видя эмоции лю-
дей, которым помогаем, хочется
двигаться дальше, - сказала волон-
тер-медик Виктория Шпирова.

Она рассказала о том, чем они
обычно занимаются: это может
быть облагораживание террито-
рий, различные образовательные
программы. Один из значимых про-
ектов, в котором Виктория приняла
участие, называется "Память жива".
Они общались с ветеранами Вели-
кой Отечественной войны в прямом
эфире и делали видеоролики.

Не оставили без внимания и
людей, которые занимались доб-
ровольческой деятельностью,
чтобы поддержать военнослужа-
щих и мирное население в зоне
специальной военной операции.
За этот год десятки жителей Ме-
гиона не оставались в стороне и

помогали всем, чем могли. Они
плели маскировочные сети, сорти-
ровали и отправляли посылки в
пункте сбора гуманитарной помо-
щи, изготавливали в мастерской
"Шьём для наших" необходимые
бойцам вещи.

Благодаря такому достойному
примеру мегионские школьники
пожелали присоединиться к учас-
тию в добровольческих акциях. Для
них создано новое направление, а
именно "Школа волонтера".

Также на торжественном ме-
роприятии благодарственным
письмом "За вклад в развитие доб-
ровольчества и организацию ре-
гионального проекта "Студенчес-
кая неделя добра в Югре" был на-
гражден Мегионский политехни-
ческий колледж. Заслуженными
наградами были отмечены обще-
образовательные учреждения го-
рода, Мегионская городская боль-
ница, команда "серебряных" во-
лонтёров, местное отделение
Всероссийского общественного
движения "Волонтеры-медики".

АДМИНИСТРАЦИЯ Мегиона
информирует горожан о том, что 11
декабря пройдут публичные слуша-
ния по проекту решения Думы горо-
да Мегиона "О Стратегии социаль-
но-экономического развития города
Мегиона на период до 2036 года".

Проект решения Думы разме-
щен на официальном сайте админи-
страции, в разделе "Законодатель-
ство" (постановление администра-
ции города № 1939 от 23.11.2023 г.).

Место проведения публичных
слушаний - зал заседаний админис-
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О стратегии развития
трации города Мегиона по адресу:
улица Нефтяников, 8. Начало пуб-
личных слушаний - 17:00. Пригла-
шаются все желающие!

Предложения и рекомендации
граждан участникам публичных
слушаний по проекту решения
Думы города Мегиона "О Страте-
гии социально-экономического
развития города Мегиона на пери-
од до 2036 года" принимаются до
17:00 часов 8.12.2023 в письмен-
ном виде по адресу: улица Нефтя-
ников, 8, кабинет № 304.

Зимняя неделя добра
ПРОЕКТ направлен на вов-

лечение жителей Югры в доб-
ровольческую (волонтерскую) и
благотворительную деятель-
ность.

В центре внимания новой
Зимней недели добра - семья
как символ единства, опоры и
любви. Объединение поколе-
ний через участие в социально
значимых делах, формирова-
ние новых семейных ценностей
и традиций, воспитание детей
на собственном примере - ос-
нова проекта.

Важно, чтобы в Новый год
никто не остался один. Не бу-
дем искать чудес, а создадим
их сами: устроим праздник по-
жилым людям, исполним детс-
кие мечты и подарим друг дру-
гу ощущение зимней сказки,
счастья и домашнего тепла.

Акции проходят под эгидой
Года взаимопомощи в Югре,
Всероссийского марафона
#МыВместе.

Как стать участником ак-
ции? Зайти на сайт проекта
"Зимняя неделя добра в Югре"

по адресу юграрядом.рф. В
разделе "Акции" выбрать дело
по душе и заполнить форму на
участие.

Участнику акции придёт
письмо на указанную электрон-
ную почту с подробной инст-
рукцией к дальнейшим дей-
ствиям, а также свяжется ку-
ратор акции.

Разместить фото об уча-
стии в акции в социальных
сетях с хэштегами #юграря-
дом, #мывместе, #всейсемь-
ёй86.
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КОГДА В РУКАХ "ЧЕРНОЕ ЗОЛОТО"
В арсенале трудовых наград Андрея

Витвицкого уже есть благодарности
предприятия и НГК "Славнефть", Почет-
ная грамота Минтопэнерго. Теперь этот
список пополнило "Черное золото Югры".
Какие эмоции испытал наш герой на це-
ремонии награждения?

- Когда поднимался на сцену Концер-
тно-театрального центра "Югра-Клас-
сик", очень волновался. Вспомнил всех
ребят из нашего дружного коллектива.
Как же мне хотелось, чтобы они оказа-
лись на сцене вместе со мной! - откро-
венничает обладатель престижной на-
грады. - Без надежной команды, без под-
держки единомышленников трудно чего-
то добиться, будь ты даже трижды та-
лантлив. Победа куется не только самим
человеком. Так что в моей награде, бес-
спорно, есть и заслуга коллег.

КАК СТАТЬ ЛУЧШИМ?
На этот вопрос оператор Витвицкий

отвечает предельно лаконично:
- Любить свою работу, постоянно раз-

виваться. А главное - трудиться в спло-
ченной команде, где один за всех и все
за одного.

- Прямо как мушкетеры…
- Не совсем, их было четверо. Такая

команда у меня дома. Причем и супруга
Ольга, и старший сын Владислав тоже
работают в нефтянке. Скоро ряды до-

Андрей Витвицкий: успехов всем
и процветания Югре!

10 декабря Югра празднует свой 93-й день рождения. Это уникальный край,
богатый природными ресурсами. Но главное его достояние - люди, своим

трудом приумножающие славу региона, укрепляющие экономический
потенциал страны. Их ценят, уважают, благодарят. Сотрудник "Славнефть-

Мегионнефтегаза" Андрей Витвицкий - один из передовиков. В 2023 году на
окружном конкурсе "Черное золото Югры" он вошел в тройку лучших

операторов по добыче нефти и газа.

Андрей Витальевич. - Если вдруг какая-
то скважина дала сбой, он тут же сооб-
щает в бригаду. Ты незамедлительно от-
правляешься проверить, почему "подо-
печная" захандрила, и приводишь ее
здоровье в порядок.

Ветерану труда по душе не только тех-
нологическое развитие. Нравится и под-
ход предприятия к обеспечению безопас-
ности, и то, что условия труда и отдыха
постоянно совершенствуются. Как доказа-
тельство последнего - новое благоустро-
енное общежитие, недавно выросшее на
территории ЦДНГ-5. В нем есть интернет,
современная бытовая техника, спортзал.
Чем не дом?

"ЛЮБЛЮ СВОЮ РАБОТУ ЗА…"
В ответ на просьбу продолжить эту

фразу один из лучших операторов Югры
говорит:

- Во-первых, за значимость - нефтя-
ники помогают обеспечивать энергети-
ческую стабильность страны. Во-вторых,
за то, что она несет добро людям - без
продукции нефтегазовой промышленно-
сти им не обойтись. В-третьих, за то, что
дает мне внутреннее обогащение. Наша
компания помогает сотрудникам рас-
крыть свой профессиональный потенци-
ал. В "Мегионнефтегазе" для этого со-
зданы все условия. Мы постоянно обуча-
емся, развиваем свои компетенции. На
предприятии, которое стремится к мак-
симальной эффективности, технологич-
ности и безопасности, по-другому нельзя.
Надо соответствовать!

И он соответствует. Андрей Виталье-
вич - профессионал со стажем, который
с удовольствием делится опытом с моло-
дежью. Школу наставника Витвицкого в
свое время прошли пятнадцать начина-
ющих нефтяников.

ЖЕЛАЮ ТЕБЕ, ЮГРА МОЯ
Оператор Витвицкий гордится своей

командой, своей работой, своим предпри-
ятием, своей Югрой.

- В следующем году "Мегионнефтегаз"
отметит свое 60-летие. Мегионские не-
фтяники стояли у истоков освоения югор-
ских недр, вносят большой вклад в разви-
тие региона и сейчас, - говорит Андрей
Витальевич. - В день рождения округа ис-
кренне желаю ему дальнейшего процве-
тания, всем жителям - здоровья и благо-
получия, а своим коллегам - трудовых
успехов на благо Югры.

ÊÎ ÄÍÞ ÎÊÐÓÃÀ

Люция Фаритовна научилась быть ма-
мой солдата, то есть ждать и ни о чём не
расспрашивать. Иногда месяцами от сына
не приходило никаких вестей. А мать жда-
ла, боялась за его жизнь, но всем знако-
мым бодро рассказывала, что Фарит жи-
вет в Краснодаре, работает барменом.
Каждый год на день рождения мамы он
приезжал домой с подарками, некоторые
были экзотическими. По ним Люция Фа-
ритовна и догадывалась, что сын побы-
вал за границей.

Война накладывает отпечаток на муж-
чин - они становятся жёстче, а Фарит ос-
тавался таким, каким был всегда - спо-
койным, добрым, улыбчивым. И когда
приезжал в Мегион, знакомые, встречая
его, верили, что он нашёл хорошую рабо-
ту в южном городе, что у него спокойная
жизнь. Люция Фаритовна работала в ре-
абилитационном центре для детей-инва-
лидов. Приезжая домой, Фарит заходил
к матери на работу, интересовался исто-
риями детей с ОВЗ, расспрашивал, чем
можно помочь, приносил подарки детям,
а для мамы - методички по работе с деть-
ми-инвалидами. Рассматривая фотогра-
фии маминых подопечных, как-то заме-
тил, что многие получаются смазанными

Мать героя, несущая свет
- ведь дети с ОВЗ не могут не двигаться. И
купил для матери прекрасный телефон, ко-
торый хорошо фотографирует и таких не-
поседливых малышей. Люция Фаритовна
и её коллеги называли Фарита своим Де-
дом Морозом…

С началом СВО Фарит Зарипов прини-
мал участие в боях, где действовала ЧВК
"Вагнер". Наверное, он входил в элиту, в
число лучших спецов этого подразделения.
У него много наград, одна - за взятие По-
пасной. Мать знает только то, что он в оди-
ночку уходил за линию фронта. Погиб Фа-
рит в Бахмуте 3 октября 2022 года, когда
наши части в город ещё не вошли, а он как
разведчик был впереди.

Фарита Зарипова похоронили в Уфе на
воинском кладбище с воинскими почестя-
ми. В коридоре техникума, где он учился,
оформлены стенды, посвященные героям
Великой Отечественной войны, и рядом с
ними - фотография и информация о Фа-
рите. Там чтут его память, рассказывают о
нем новым студентам. А Люция Фаритов-
на рассказывает мегионским школьникам
о своём сыне и других героях.

- Уже после его гибели мне пришло со-
общение: "Мама, я тебе благодарен, без
твоей поддержки мне было бы трудней". Я
поняла, что моя поддержка важна для него,
- рассказывает Люция. - Первый год после
похорон я очень горевала. Не понимала, как

пройдет день; прожила минуту, другую, а
дальше что?.. Потом стала смотреть по сто-
ронам, искала, кому помочь. Со своими эмо-
циями легче справляться, когда помогаешь
другим. Когда мой сын начал зарабатывать,
он всегда приходил с подарками к детям в
центр, где я работала. Он сражался на Дон-
бассе, чтобы защищать детей. Потому и я
хочу помогать детям. Будет ли фонд вос-
требован, получится ли? Не знаю. Попро-
бую. Сейчас оформляю документы.

И я хочу помогать семьям, в которых есть
погибшие. Пока оказываю психологичес-
кую помощь. Я рассказываю, что можно и
нужно жить после гибели родного челове-
ка. Нужно не закрываться, а открывать своё
сердце людям. Знаю, что есть мамы, жёны,
которые проходят самый сложный период
стадии горя, самый сложный путь реаби-
литации. Я хочу помочь им, задействовать
их, чтобы они служили примером другим.
Я думаю, что нужно выходить в социум,
быть полезными обществу…

Одним из проектов, которые помогли са-
мой Люцие Фаритовне вновь обрести
силы, уверенность в себе после гибели
сына, стал проект "Жду.Люблю.Югра", про-
шедший в Ханты-Мансийске. Когда её в
июле пригласили на первую фотосессию,
она согласилась не раздумывая. Оказалось,
что она там единственная, у которой участ-
ник СВО погиб. В соавторстве с дизайне-

бытчиков "черного золота" пополнит и
младший, Артем. Ребята говорят, что выб-
рали профессию, вдохновившись моими
рассказами. Так что взаимопонимание и
поддержка в нашей семье дополняются
еще и общими интересами, - с улыбкой
рассказывает мужчина. - А в рабочей ко-
манде нас девять. При этом в каждом из
коллег я уверен как в себе.

НА РАБОТЕ КАК ДОМА
Цех добычи нефти и газа № 5 оператор

Витвицкий по праву считает своим вто-
рым домом. Это и неудивительно. Трудит-
ся он на Западно-Асомкинском месторож-
дении уже более двадцати лет.

- Помню, как добывали нефть с помо-
щью станков-качалок, которые требова-
ли постоянного внимания, приходилось
все время мотаться по кустовым площад-
кам. Сейчас же процесс автоматизиро-
ван, все параметры отображаются на
пульте у диспетчера, - констатирует

ром одежды Еленой Скакун она придумы-
вала новые образы, разрабатывала костю-
мы. В разных образах участвовала в фото-
сессии, в костюме в стиле милитари выхо-
дила на подиум рядом с профессиональ-
ными моделями и молодыми женщинами
- сёстрами, женами военнослужащих. В 59
лет любая женщина бы разволновалась.

- Для меня это было реабилитацией, я сно-
ва ощутила себя женщиной. Вместе с дизай-
нером сама создавала образ мамы. Для меня
это тоже был новый опыт. У меня был самый
сложный костюм, с историей: тельняшка, как
у сына, в области сердца - его позывной
"Заря", сверху - стилизованная шинель. Я ста-
ралась без слов рассказать о своем сыне, о
нашей любви: мамы и сына. Этот проект по-
мог мне вернуться к жизни. Теперь моя зада-
ча в том, чтобы в таких проектах было больше
женщин из семей погибших.

Фарит взял себе позывной "Заря", что
созвучно с его фамилией. А еще это слово
по смыслу перекликается с именем его ма-
тери, ведь Люция переводится как "несу-
щая свет".

Люция Фаритовна часто встречается со
школьниками, рассказывает им о своём
сыне и о других героях спецоперации. И
она обращается ко всем родственникам,
друзьям, одноклассникам мегионцев, по-
гибших в ходе СВО, с просьбой приносить
в Комнату боевой славы вещи, делиться
воспоминаниями о героях, чтобы помнить
о них и на их примерах воспитывать под-
растающее поколение.

ÒÂÎÈ ËÞÄÈ, ÃÎÐÎÄ

С 1-ОЙ СТРС 1-ОЙ СТРС 1-ОЙ СТРС 1-ОЙ СТРС 1-ОЙ СТР.....
-------------------

ЕленаЕленаЕленаЕленаЕлена
ХРХРХРХРХРАПОВААПОВААПОВААПОВААПОВА
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"Умножая таланты": стартовал
интеллектуальный турнир

"Газпром нефти" для старшеклассников

ÎÁÐÀÇÎÂÀÒÅËÜÍÛÉ ÏÐÎÅÊÒÂÍÈÌÀÍÈÅ!

НАЧАЛСЯ прием заявок на межрегио�
нальный интеллектуальный турнир для
старшеклассников "Умножая таланты". По�
бедители и призеры получат дополнитель�
ные баллы к ЕГЭ при поступлении в парт�
нерские вузы проекта, а также приобретут
опыт решения практических инженерных
и технических задач, а ещё пополнят свое
портфолио бизнес�кейсами.

Прием заявок продлится до 11 февра�
ля. Участниками турнира могут стать уче�
ники 8�11 классов из ЯНАО, ХМАО�Югры,
Омской, Томской, Тюменской и Оренбург�
ской областей, Санкт�Петербурга и Моск�
вы. Побороться за победу можно в трех
прикладных направлениях нефтегазовой
отрасли: цифровых технологиях, нефтехи�
мии и математическом моделировании.
Этим дисциплинам соответствуют школь�
ные программы по физике, информатике,
химии и углубленной математике. Подать
заявку можно на цифровой платформе
"Родные города" https://rodnyegoroda.ru/
projects/all/umnozhaia�talanty или по QR�
коду в конце материала.

Программа турнира включает онлайн�
обучение, два отборочных этапа и финал.
В середине января зарегистрированные
участники смогут пройти образователь�
ный курс от экспертов "Газпром нефти" �
он поможет лучше выполнить конкурсные
задания. Старшеклассники, прошедшие в
финал турнира, в апреле отправятся в
Санкт�Петербург, где посетят семинары и
воркшопы по командной работе, публич�
ным выступлениям, лидерству, карьерно�
му проектированию и отраслевым направ�
лениям конкурса. После этого участникам
предстоит защитить свои идеи и разра�
ботки перед опытными специалистами в
нефтегазовой отрасли.

Академическими партнерами проекта
"Умножая таланты" выступают Санкт�Пе�
тербургский государственный универси�
тет, Санкт�Петербургский политехнический
университет Петра Великого, Университет
ИТМО, Омский государственный техничес�
кий университет, Тюменский государ�
ственный университет, Томский политех�
нический университет и другие вузы.

Интеллектуальный турнир "Умножая та�
ланты" проводится уже в девятый раз при
поддержке программы социальных инвес�
тиций "Родные города" компании "Газпром
нефть". Проект позволяет выявлять талант�
ливых школьников, в том числе из отдален�

ных территорий и небольших населенных
пунктов. Интеллектуальное соревнование
отличается от классических олимпиад сво�
ей практической составляющей: в програм�
му входят командное решение актуальных
задач бизнеса, нетворкинг, лекции и семи�
нары по развитию гибких навыков, которые
особенно актуальны для представителей
технических специальностей.

В Мегионе турнир проходит при под�
держке "Славнефть�Мегионнефтегаза".

Ярина СУГАКОВА, директор програм�
мы социальных инвестиций "Родные го�
рода" компании "Газпром нефть":

"Умножая таланты" � не классическая
олимпиада, а программа поддержки та�
лантливой молодежи. Мы не проверяем
знания, а помогаем ребятам из регионов
сделать шаг в большую науку � пройти
путь от школы до лучших вузов и научных
центров. Поэтому участники турнира не
просто решают задачи, а вместе с экс�
пертами разрабатывают проекты, уча�
ствуют в брейнштормах, заводят полез�
ные знакомства и развивают социальные
навыки. В результате создается интерес�
ная и конкурентная среда, в которой каж�
дый талантливый школьник может успеш�
но реализовать себя, создавая то, что в
последующем может воплотиться в труд
всей его жизни".

Светлана ЗАЙЦЕВА, начальник уп�
равления по работе с персоналом
"Славнефть�Мегионнефтегаза":

"Создание условий для всестороннего
развития подрастающего поколения, про�
фориентационная работа с молодежью
входят в число социальных приоритетов
компании. Турнир "Умножая таланты" рас�
ширил перечень проектов, которые откры�
вают перед мегионскими школьниками но�
вые возможности. Ребята получают допол�
нительные знания, приобщаются к совре�
менным технологиям, встречаются с опыт�
ными специалистами, и это помогает им
осознанно выбрать будущую профессию".

Татьяна МЕТРИНСКАЯ, директор
департамента образования админис�
трации города Мегиона:

"Раскрытие интеллектуального потен�
циала детей и молодежи � важнейшая за�
дача, решению которой активно способ�
ствует "Мегионнефтегаз". Участие юных
мегионцев в турнире "Умножая таланты"
� наглядный пример нашего успешного со�
трудничества в этом направлении. Ком�
пания дает ребятам уникальную возмож�
ность пообщаться с экспертами нефтега�
зовой отрасли и талантливыми сверст�
никами, получить ценную информацию и
полезные навыки. Для школьников это, бе�
зусловно, важная ступень в развитии".

ÄÀÒÀ Â ÊÀËÅÍÄÀÐÅ

9 ДЕКАБРЯ наша страна чествует героев Отечества. Памятная
дата была установлена в 2007 году. Этот день � дань уважения тем,
кто защищал и защищает нашу Родину.

По традиции в этот день в нашей стране проходят акции памяти,
встречи с Героями Советского Союза и России, ветеранами боевых
действий, участниками специальной военной операции.

В Мегионе мероприятия, приуроченные ко Дню героев Отече�
ства, пройдут 8 и 9 декабря.

8 декабря в 15:00 в Комнате боевой славы Центра гражданского
и патриотического воспитания молодежи имени Егора Горбатова
(ул. Садовая, 7) в рамках Всероссийской акции "Диалоги с Героя�
ми" юные мегионцы встретятся с участниками специальной воен�
ной операции и напишут письма нашим бойцам, которые находятся
сейчас на передовой. В 16:00 волонтеры Победы выйдут на улицы

В СООТВЕТСТВИИ с распоряжением
администрации города от 29.11.2023
№ 220 "О формировании обществен�
ного совета в сфере культуры на
территории города Мегиона" началась
процедура формирования Обществен�
ного совета в сфере культуры на
территории города Мегиона.

Предложения принимаются до 14
декабря 2023 года по адресу: Ханты�
Мансийский автономный округ � Югра,
город Мегион, улица Садовая, 7,
кабинет 205. Время приёма предложе�
ний � с понедельника по пятницу с 9:00
до 17:00 часов. Адрес электронной
почты: kultura�megion@mail.ru.

Ответственным лицом, осуществляю�
щим приём предложений, является
начальник управления культуры
администрации города Лалаянц
Лариса Петровна, (34663) 9�67�69
(доб. 540).

Количественный состав Общественно�
го совета составляет 9 человек.

ТРЕБОВАНИЯ К ЧЛЕНАМ

ОБЩЕСТВЕННОГО СОВЕТА

Общественный совет в сфере культуры
на территории города Мегиона
формируется из числа граждан
Российской Федерации � жителей
города Мегиона старше 18 лет.

Членами Совета не могут быть лица,
замещающие государственные
должности Российской Федерации и
субъектов Российской Федерации,
должности государственной службы
Российской Федерации и субъектов
Российской Федерации, и лица,
замещающие муниципальные должно�
сти и должности муниципальной
службы, а также другие лица, которые
в соответствии с Федеральным
законом от 4 апреля 2005 года № 32�
ФЗ "Об Общественной палате Россий�
ской Федерации" не могут быть
членами Общественной палаты
Российской Федерации.

Не допускаются к выдвижению канди�
датов для участия в конкурсном отборе
в члены Общественного совета в
сфере культуры:

1) общественные объединения, иные
некоммерческие организации, органы
территориального общественного
самоуправления города, действующие
на территории города Мегиона менее
года до дня объявления конкурса или
истечения срока полномочий членов
совета действующего состава;

2) политические партии;

3) общественные объединения, иные
некоммерческие организации, кото�
рым в соответствии с Федеральным
законом от 25.07.2002 № 114�ФЗ "О
противодействии экстремистской
деятельности" (далее � Федеральный
закон "О противодействии экстремис�
тской деятельности") вынесено
предупреждение в письменной форме
о недопустимости осуществления
экстремистской деятельности, в
течение одного года со дня вынесения
предупреждения, если оно не было
признано судом незаконным;

4) общественные объединения, иные
некоммерческие организации, дея�
тельность которых приостановлена в
соответствии с Федеральным законом
"О противодействии экстремистской
деятельности", если решение о
приостановлении не было признано
судом незаконным.

Участники конкурса оцениваются по
следующим критериям: наличие
ученого звания или степени, наличие
публикаций или работ и других
научных достижений, наличие опыта
общественной деятельности (пред�
ставление или защита общественных
интересов и (или) выполнение экспер�
тной работы в сфере общественных
отношений), наличие опыта участия в
рабочих группах, экспертных, коорди�
национных и иных совещательных
органах при государственных органах
и органах местного самоуправления.

Формируется
Общественный совет

в сфере культуры

День героев Отечества

СПРАВКА:
"Родные города" � программа социальных инвестиций "Газпром нефти". Её задачей

является повышение качества жизни в регионах деятельности компании через поддер�
жку местных инициатив и собственные проекты в области культуры, образования, эко�
логии, спорта и развития креативных индустрий.

"Умножая таланты" � образовательный проект для школьников 8�11 классов, кото�
рый "Газпром нефть" проводит с 2015 года в ключевых регионах деятельности в рамках
программы социальных инвестиций "Родные города". За это время в турнире приняли
участие более 18 000 одаренных школьников из 8 регионов деятельности компании.

В 2022�2023 учебном году в проекте приняли участие 3000 школьников из Москвы,
Санкт�Петербурга, Омской, Тюменской, Томской, Оренбургской областей, а также из
сел и поселков Ханты�Мансийского и Ямало�Ненецкого автономных округов.

города, чтобы рассказать жителям о героях страны.
8 декабря в Центре гражданского и патриотического

воспитания молодежи имени Егора Горбатова и 9 декабря в
Библиотеке семейного чтения пройдет демонстрация доку�
ментального фильма "Возрождение. Хроники студотрядов",
который рассказывает о возрождении летом 2022 года в
Донецкой Народной Республике мемориала "Саур�Могила"
и участии в его строительстве студенческих отрядов.

Патриотические лекции и беседы по военной истории
России пройдут в образовательных учреждениях города и
учреждениях культуры 8 декабря.

Мегионцы любого возраста также могут принять учас�
тие в онлайн�акциях "Герои нашего времени", "Герои Оте�
чества среди нас". Для этого необходимо рассказать на своих
страницах в социальных сетях о своих родных и близких �
участниках специальной военной операции, бойцах, меди�
ках, сотрудниках МЧС, которые спасают жизни, и героичес�
ких поступках жителей нашего города с хештегом #Спаси�
боГероям.
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ÐÀÇÃÎÂÎÐ ÍÀ ÏÅÐÅÄÎÂÎÉ

ВИТАЛИЙ из Сургута. Свой "север-
ный" позывной - "Клюква" - получил в
2014 году, когда 23-летним парнем впер-
вые приехал в Донбасс. Добровольцем.
По убеждению.

Он рос, прямо скажем, хулиганом. Но
в какой-то момент попал в кадетский кор-
пус - воспитатели учили мальчишек не
только дисциплине и обращению с ору-
жием, но и патриотизму.

- Один из наших воспитателей про-
шел Афганистан, Чечню. После занятий
оставались, и он очень многое нам рас-
сказывал о тех событиях. Слушали мы,
затаив дыхание. С тех пор я и начал ин-
тересоваться историей, понял смысл
праздников 9 Мая и 23 февраля, опреде-
лился с тем, чего я хочу от жизни. После
школы окончил техникум и через какое-
то время принял решение ехать в Дон-
басс, - говорит Виталий.

Это был 2014 год, когда Донбасс
встал стеной за свою независимость -
добровольцы из России помогали ее
отстаивать. Уже на подъезде к Донецку
человек, который обещал его опреде-
лить в боевое подразделение, перестал
выходить на связь. Виталий сам искал
себе в Донецке боевую работу - ему
предложили взвод охраны, но он не со-
гласился, - и тогда его определили в
легендарный батальон "Оплот" под ко-
мандованием Александра Захарченко.
Именно тогда, летом 2014 года, когда в
состав батальона вошел паренек из
Югры, подразделение активно втяну-
лось в вооруженный конфликт на вос-
токе Украины на стороне народного
ополчения Донбасса. В конце июля
бойцы батальона принимали участие в

"У меня будет домик у озера,

семья и любимая работа…"
Мы уже рассказывали о Виталии с позывным "Клюква" - командире пункта временной дислокации батальона

"Ветераны", человеке очень нелегкой судьбы. Сегодня он стал героем очередного выпуска "Разговора на передовой"

с Эдуардом Басуриным. Неспешная беседа шла об отношении к войне, мотивации, побудившей мужчину после

тяжелейшего ранения вернуться на передовую, о планах на будущее.

боях за Донецкий аэропорт. Именно там
"Клюква" впервые получил боевое зада-
ние.

- Было очень страшно, невыносимо
страшно, и я не мог понять, как вообще
пошел на это. Я не был готов увидеть и
почувствовать то, что пришлось увидеть
там. Мне пришлось перебарывать этот
страх, чтобы он никому не передался, -
рассказывает "Клюква".

В феврале 2015 года в страшных боях
под Дебальцево Виталий был ранен и по-
терял ногу.

- Скажи, ты считаешь себя героем?
Ведь после такого ранения и такой траге-
дии ты не только встал на ноги, но и вер-

нулся сюда, в Донбасс, - спрашивает Эду-
ард Басурин.

- Да нет, какой я герой? Конечно, после
того как лишился ноги, было очень тяже-
ло. Но вариантов развития событий ви-
дел для себя два: или вставать и двигать-
ся, начать жить по-новому, или лежать в
постели на чьем-то попечении. Второй
вариант меня категорически не устраивал,
поэтому я встал, - говорит Виталий.

Когда ему принесли протез, он надел
его и неделю "наворачивал круги" вокруг
больницы.

- Ведь больно же было?
- Больно. Но ходить - это было важно,

так говорили врачи. Надо было, чтобы

мозоль образовалась. А после этого уже
спокойно пошел и без костылей, и без па-
лочки, - отвечает "Клюква".

Он вернулся в Сургут и понял, что зани-
маться, как прежде, ремонтом автомоби-
лей с инвалидностью не сможет. Решил,
что хочет выучиться швейному делу. На-
шел курсы в Москве, заработал денег на
поездку, отучился и стал шить чехлы на
автомобили. Дело пошло, на хлеб хватало,
работа очень нравилась. Но вернуться в
Донбасс хотел всегда.

В феврале 2022 года началась спецо-
перация, и Виталий пошел в военкомат.
Конечно, сразу не взяли. Но он был уве-
рен: у него получится.

- Я не просился в штурмовики, потому
что это теперь мне уже недоступно. Но я
знал, что есть много других дел на пере-
довой, к которым мог бы приложить руки,
- да вон ту же картошку чистить.

Ему предложили командовать пунктом
временной дислокации батальона, и дело
это он делает отлично - бойцам нужно ком-
фортное по меркам военного времени ме-
сто отдыха, и "Клюква" им это обеспечи-
вает.

- А что будешь делать после войны?
- Да, уже пора думать об этом. Хочу

домик у озера, баньку, хочу семью и лю-
бимую работу, - говорит Виталий.

Ему веришь. После того, что пережил
этот щуплый, невысокого роста молодой
мужчина со взглядом, который раза в два
старше своего хозяина, понимаешь - ему
все по силам.

Единственное, за что ему стыдно, - что
маму обманул: сказал ей, что едет доку-
менты восстанавливать, а сам остался на
передовой. Но на камеру передал маме
привет и обещание, что скоро вернется. И
его опаленная войной жизнь будет другой
- мирной, спокойной.

С домиком у озера. И тремя ребятиш-
ками.

ВикторияВикторияВикторияВикторияВиктория
 ШКЛЯР ШКЛЯР ШКЛЯР ШКЛЯР ШКЛЯР

После того, что пережил этот щуплый, невысокого роста молодой

мужчина, понимаешь - ему все по силам

ÑÂÎÈÕ ÍÅ ÁÐÎÑÀÅÌ

ЗА МЕСЯЦ в системе зарегистрировалось около 300
желающих выполнить заявки наших бойцов и воинских
формирований, в которых служат югорчане.

ИМЕННЫЕ ЗАЯВКИ
В автоматизированной информационной системе ре-

гистрируются заявки от воинских формирований, поступа-
ющие на имя губернатора и правительства Югры. Каждая
из них перед этим проверяется операторами на соответ-
ствие регламенту оказания гуманитарной помощи жите-
лям новых регионов России и участникам СВО, рассмат-
ривается профильной рабочей группой при оперативном
штабе автономного округа.

КАК ОБНАРОДОВАТЬ ЗАЯВКУ?
1. Командир воинского формирования по месту про-

хождения службы военнослужащих из Югры формирует
заявки за подписью командира полка и печатью воинской
части и направляет губернатору на электронный адрес
gov@admhmao.ru.

2. Подать именные заявки военнослужащие могут и че-
рез телеграм-канал "Югра - Солдату".

3. Руководство региона выходит на связь с каждым зая-
вителем, проверяет актуальность, значимость и уточняет
сроки.

300 "доноров" для помощи фронту
В Югре работает автоматизированная информационная система "Организация сбора гуманитарной помощи

Ханты-Мансийского автономного округа". С ее помощью каждый житель региона может оказать посильное
содействие участникам СВО и жителям новых регионов России.

Виктория ШКЛЯРВиктория ШКЛЯРВиктория ШКЛЯРВиктория ШКЛЯРВиктория ШКЛЯР

Кавалер ордена Мужества Дмитрий Аксенов, прожаренный донбасским

4. Заявка попадает в систему, реализуется и отправля-
ется к месту прохождения службы в зоне СВО.

КАК ИСПОЛНИТЬ ЗАЯВКУ СОЛДАТА?
1. Зарегистрируйся в системе на сайте

gum.admhmao.ru.
2. Выбери заявку или что-то из списка

необходимых принадлежностей.
3. Приобрети.
4. Передай ответственным ли-

цам в любом из муниципалитетов.
5. Получи отчет по итогам дос-

тавки.
В самой информационной си-

стеме у донора есть доступ к от-
крытым для обеспечения помо-
щи заявкам от воинских форми-
рований, которые он может ис-
полнить полностью или частично,
как по запрашиваемой позиции,
так и по количеству в каждой пози-
ции. Дополнительная информация, в
том числе инструкции по работе в ин-
формационной системе, - на сайте
gum.admhmao.ru.

На данный момент в муниципалитетах ав-
тономного округа развернуты более 100 пунктов

приема гуманитарной помощи: здесь добровольцы прини-
мают необходимые вещи и продукты, а также формируют
"Коробки добра" и "Посылки солдату", в том числе адрес-

ные отправления для военнослужащих.
С апреля 2022 года по настоящее время из
Югры направлено 3 180 тонн гуманитарно-

го груза, в том числе 16 600 тонн для во-
еннослужащих, находящихся в зоне

проведения спецоперации, 97 еди-
ниц техники, а также приобретена

разного вида помощь за счет бла-
готворительных средств МОО на
сумму 165 миллионов рублей.

- Важно, что система позволя-
ет оперативно получить анали-
тику. В перспективе мы планиру-
ем распространить ее на всю гу-
манитарную помощь, протести-
ровав систему на узком сегменте,
включить в неё складской учет.
Мы пытались найти аналоги в дру-

гих регионах, на федеральном
уровне, чтобы ускорить процесс.

Оказалось, что пока этим никто не за-
нимался. Поэтому необходимо макси-

мально отработать все аспекты, - отметил
первый заместитель губернатора Югры Алек-

сей Шипилов.
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Публичные слушания назначены по инициативе главы города поста-
новлением администрации города Мегиона от 15.11.2023 №1889 "О на-
значении публичных слушаний по проекту бюджета городского округа
Мегион Ханты-Мансийского автономного округа - Югры на 2024 год и пла-
новый период 2025 и 2026 годов".

Место проведения: конференц-зал администрации города Меги-
она, улица Нефтяников, дом 8, город Мегион, Ханты-Мансийский авто-
номный округ - Югра, почтовый индекс 628680.

Официальная публикация постановления в городской газете "Меги-
онские новости" от 17.11.2023 №88 с одновременным размещением на
официальном сайте газеты megion24.ru в разделе "Законодательство".

Проект решения Думы города Мегиона "О бюджете городского округа
Мегион Ханты-Мансийского автономного округа - Югры на 2024 год и пла-
новый период 2025 и 2026 годов" размещен на порталах "Открытый бюд-
жет" и "Бюджет для граждан".

В публичных слушаниях принимали участие: заместитель председа-
теля Думы города Мегиона, депутаты Думы города Мегиона, представи-
тели общественного совета по бюджету, финансам и экономике при адми-
нистрации города Мегиона, члены организационного комитета по прове-
дению публичных слушаний, руководители органов администрации горо-
да, руководители муниципальных учреждений, жители города Мегиона,
представитель политической партии, представители средств массовой
информации - всего 46 человек (согласно приложению к протоколу пуб-
личных слушаний).

Вопрос, внесенный на обсуждение: рассмотрение проекта
бюджета городского округа Мегион Ханты-Мансийского автономного ок-
руга - Югры на 2024 год и плановый период 2025 и 2026 годов.

Перечень обсуждаемых вопросов: информация, содержащаяся в про-
екте бюджета городского округа Мегион Ханты-Мансийского автономно-
го округа - Югры на 2024 год и плановый период 2025 и 2026 годов (презен-
тация в графическом виде в форме слайдов).

Основные параметры проекта бюджета городского округа Мегион
Ханты-Мансийского автономного округа - Югры на 2024 год

и на плановый период 2025 и 2026 годов

ÎÔÈÖÈÀËÜÍÎ

ÈÈÈÈÈÍÔÎÐÌÀÖÈßÍÔÎÐÌÀÖÈßÍÔÎÐÌÀÖÈßÍÔÎÐÌÀÖÈßÍÔÎÐÌÀÖÈß

ФЕДЕРАЛЬНЫМ законом от 24.06.2023 № 264-
ФЗ внесены изменения в Федеральный закон "Об об-
разовании в Российской Федерации".

Так, прохождение военной службы по призыву
отнесено к числу индивидуальных достижений лиц,
поступающих в колледжи и вузы.

Также в качестве индивидуального достижения
при поступлении учитываются прохождение военной
службы по контракту, военной службы по мобилиза-
ции в Вооруженных Силах РФ, пребывание в добро-
вольческих формированиях в соответствии с контрак-
том о добровольном содействии в выполнении задач,
возложенных на Вооруженные Силы РФ, в ходе СВО.

Кроме этого, законом право на прием на обуче-
ние по программам бакалавриата и специалитета за
счет бюджетных средств в пределах отдельной квоты
получили:

- участники СВО;
- дети медицинских работников, умерших в ре-

зультате инфицирования новой коронавирусной ин-
фекцией (COVID-19) при исполнении ими трудовых
обязанностей, по основным профессиональным об-
разовательным программам медицинского образо-
вания и фармацевтического образования.

Военная служба
будет учитываться

при поступлении в вузы

За период подготовки публичных слушаний, в организационный коми-
тет на адрес электронной почты поступили следующие вопросы от жите-
лей города:

1) Вопрос: сколько стоит питание детей в школах, и будет ли увеличена
стоимость содержания ребенка в детском саду в 2024 году?

Ответ озвучен начальником управления общего образования депар-
тамента образования администрации города Бондаренко А.А.: "Финан-
совое обеспечение организации одноразового питания обучающихся за
счет средств местного бюджета для не льготной категории (5-11 классов)
в 2024 году запланировано в сумме 83 рубля на 1 обучающегося в день. В
2023 году стоимость питания на 1 обучающегося составляет 70 рублей в
день. Предлагается увеличить нормативы расходов на услугу по предос-
тавлению питания обучающимся не льготной категории (5-11 классов) на
18% по сравнению 2023 годом. Департаментом образования и науки Хан-
ты-Мансийского автономного округа - Югры подготовлен проект поста-
новления Правительства Ханты-Мансийского автономного округа - Югры
"О внесении изменения в постановление Правительства Ханты-Мансий-
ского автономного округа - Югры от 4 марта 2016 года № 59-п "Об обес-
печении питанием обучающихся в образовательных организациях в Хан-
ты-Мансийском автономном округе - Югре" (далее - проект постановле-
ния № 59-п), которым предлагается увеличить нормативы расходов на
услугу по предоставлению питания обучающимся на 4%, в том  числе:

           норматив расходов на услугу по предоставлению питания при
организации одноразового питания обучающихся начальных классов с 1
по 4 классы - со 160 рублей до 166 рублей на 1 обучающегося.

          норматив расходов на услугу по предоставлению льготной кате-
гории детей бесплатного двухразового питания - с 398 рублей до 414 руб-
лей в день на 1 обучающегося.

 Размер платы, взимаемой с родителей (законных представителей) за
присмотр и уход за детьми, посещающими муниципальные образователь-
ные организации города Мегиона, реализующие основную образователь-
ную программу дошкольного образования установлен 227 рублей в день.
В 2024 году не запланировано   увеличение размера родительской платы.

2) Вопрос: планируется ли проведение косметического ремонта в дет-
ских садах и школах в 2024-2026 годах?

Ответ озвучен начальником управления общего образования департа-
мента образования администрации города Бондаренко А.А.: "Согласно тре-
бованиям к техническому состоянию зданий в образовательных организа-
циях, подведомственных департаменту образования администрации горо-
да Мегиона, в период учебного года лицами, ответственными за состояние
зданий на постоянной основе проводятся осмотры, в ходе которых про-
веряется техническое состояние зданий и сооружений в целом, включая
конструкции, инженерное оборудование и внешнее благоустройство.

По итогам таких осмотров на основании описей общих, текущих и вне-
очередных осмотров зданий и сооружений определяется потребность в
проведении текущих ремонтов с определением видов работ.

Итак, на основании вышесказанного, работы по текущему ремонту
проводятся ежегодно и запланированы к проведению в период 2024 -
2026 годах (на 2024 год в сумме 1721,7 тыс.рублей на текущий ремонт
образовательных организаций, в сумме 3 417,4 тыс.рублей - на подго-
товку образовательных организаций к осенне-зимнему периоду), вы-
полняются по возможности в течение года, но основные работы про-

водятся в летний период, в преддверии подготовки образовательной
организации к новому учебному году".

3) Вопрос: как отразится уменьшение поступлений от экологических
платежей на городе?

 Ответ озвучен исполняющим обязанности заместителя главы города,
директора департамента финансов администрации города Ситниковой В.А.:
"Понятие "экологические платежи" вошло в нашу жизнь сравнительно не-
давно, в конце 2022 года. Экологические платежи включают в себя отчис-
ления от платы за негативное воздействие на окружающую среду, штрафов
и направляются на реализацию плана мероприятий, указанных в Феде-
ральном законе от 10.01.2002 N 7-ФЗ "Об охране окружающей среды".
Бюджетным Кодексом РФ установлено отчисление в размере 60% и ок-
ружной бюджет в 2023 году нам переуступал свои 40% отчислений. С
01.01.2024 года окружным Правительством было принято решение о со-
здании своего экологического фонда и свои 40% окружной бюджет нам уже
больше переуступать не будет. Как отразится это на городе пока сказать
сложно, потому что автономный округ планирует финансировать террито-
рии независимо от суммы отчисления, а из общей суммы поступлений со
всех территорий, на решение важных и первоочередных проблем в области
охраны окружающей среды."

4) Вопрос: планируется ли установка уличных площадок в микрорайоне
СУ-920?

Ответ озвучен начальником управления физической культуры и спорта
администрации города Мегиона Табаченко Э.М.: "Да, мы в этом году нача-
ли подготовку земельного участка у спортивного комплекса "Дельфин",
провели работу по очистке территории, в следующем году эту работу за-
кончим и в 2025 году планируем оборудовать там универсальную спортив-
ную площадку. В бюджете 2025 года предусмотрены денежные средства на
приобретение баскетбольных колец, футбольных ворот, волейбольных сто-
ек и покрытия".

5) Вопрос: планируется ли и когда замена осветительных приборов на
хоккейном корте в спортивном комплексе "Колизей"?

Ответ озвучен начальником управления физической культуры и спорта
администрации города Мегиона Табаченко Э.М.: "Спортивный комплекс
"Колизей" введён в эксплуатацию в 1984 году и таким объектам мы стараем-
ся уделять особое внимание. В течение 2020-2023 годов мы отремонтиро-
вали раздевалки, душевые, оборудовали медицинский кабинет, поменяли
лампы в тренажёрном зале. В следующем году планируем провести работу
по ремонту системы водоподготовки и замене освещения на катке".

В ходе проведения публичных слушаний по результатам доклада по
проекту решения Думы города Мегиона "О бюджете городского округа
Мегион Ханты-Мансийского автономного округа - Югры на 2024 год и пла-
новый период 2025 и 2026 годов" были озвучены 2 вопроса от представите-
ля городского Комитета Коммунистической партии Российской Федера-
ции Камаловой Надии Казихановны:

1)Вопрос: в проекте бюджета города Мегиона на 2024-2026 годы на-
блюдается снижение доходов по годам, с чем это связано?

Ответ озвучен исполняющим обязанности заместителя главы города,
директора департамента финансов администрации города Ситниковой В.А.:
"Доходы бюджета города Мегиона состоят из налоговых и неналоговых
поступлений, а также безвозмездных поступлений из вышестоящих бюд-
жетов бюджетной системы Российской Федерации. Суммы безвозмезд-
ных поступлений составляют более 65% от общей суммы доходов. Ежегод-
но поступления из вышестоящих бюджетов уменьшаются, в связи с этим
доходная часть бюджета города имеет отрицательную динамику".

2) Вопрос: на встрече главы города Мегиона с представителями поли-
тических партий была озвучена информация о планируемой установке двух
тёплых остановок в городе, будет ли реализована данная установка и под
какую муниципальную программу попадут данные расходы?

Ответ озвучен директором муниципального казенного учреждения "Уп-
равление капитального строительства и жилищно-коммунального комп-
лекса" Пидлипным А.В.: "В бюджете города Мегиона на 2024-2026 годы
планируется реализация муниципальной программы "Развитие транспор-
тной системы города Мегиона", в рамках которой будут проводиться ме-
роприятия, в том числе, направленные на содержание и текущий ремонт
дорог, проездов, элементов обустройства улично-дорожной сети. Установ-
ка теплых остановок может быть осуществлена в рамках данного меропри-
ятия. Да, потребность такая есть, вопрос не снят, и в зависимости от воз-
можностей бюджета города и приоритетности расходов бюджета, будет
рассмотрен в очередном году".

Обсудив все поступившие вопросы, председатель организационного
комитета подвел итоги публичных слушаний и предложил поддержать про-
ект решения Думы города Мегиона "О бюджете городского округа Мегион
Ханты-Мансийского автономного округа - Югры на 2024 год и плановый
период 2025 и 2026 годов".

Решили:
1.Поддержать проект бюджета городского округа Мегион Ханты-Ман-

сийского автономного округа-Югры на 2024 год и плановый период 2025 и
2026 годов, сформированный в параметрах:

на 2024 год: доходы - 5 539 228,0 тыс. рублей, расходы - 5 702 473,9 тыс.
рублей, дефицит - (-) 163 245,9 тыс. рублей;

на 2025 год: доходы - 5 214 300,2 тыс. рублей, расходы - 5 379 441,9 тыс.
рублей, дефицит - (-) 165 141,7 тыс. рублей;

на 2026 год: доходы - 5 170 979,8 тыс. рублей, расходы - 5 339 779,6 тыс.
рублей, дефицит - (-) 168 799,8 тыс. рублей.

По окончанию публичных слушаний председатель организационного
комитета поблагодарил всех собравшихся за участие и объявил публичные
слушания состоявшимися.

Время окончания проведения публичных слушаний - 17 часов 45 минут.
Рекомендации организационному комитету по подготовке и проведе-

нию публичных слушаний:
2.В срок не позднее 05.12.2023 подготовить заключение о результатах

публичных слушаний.
3.Опубликовать заключение о результатах проведения публичных слу-

шаний в газете "Мегионские новости" и разместить на официальном сай-
те администрации города в сети "Интернет".

4.Направить заключение о результатах проведения публичных слуша-
ний главе города Мегиона и в Думу города Мегиона на рассмотрение.

     И.Г. АЛЧИНОВ, председатель организационного
комитета, первый заместитель главы города

   А.Е. КУЗНЕЦОВА, секретарь организационного комитета, главный
специалист отдела бюджетного планирования и финансирования

отраслей социальной сферы  и средств массовой информации

ÂÎÅÍÍÀß ÑËÓÆÁÀ

Победа - общее дело!
В ПУНКТАХ отбора или военкоматах учитыва-

ют выбор бойцов, принимая в расчет военно-учетные
специальности. Также можно договориться с нужной
частью самостоятельно. После брони места форми-
руется "отношение" - ходатайство командира о при-
нятии гражданина на службу конкретно в это место.
Отправка состоится на основании представленного
документа.

Больше информации об условиях заключения
контракта с Минобороны РФ - на сайте https://clck.ru/
36HmVQ или по телефонам в Мегионе 8-904-880-08-
07, 8-982-185-52-72. Также работают телефоны круг-
лосуточной горячей линии: 8-800-301-68-88 и 117.

Победа - общее дело!

Помним,

скорбим
6 декабря 2022 года

ушел из жизни

МАРЧЕНКО
Александр
Григорьевич.

Прошел год, но боль от потери мужа, отца, ко-
торый был для нас опорой, сильным духом, с доб-
рым отзывчивым сердцем, не утихает.

Пусть светлая память о нем сохранится в сер-
дцах тех, с кем он работал, кто его знал. Скорбим
об утрате.

Жена, сын.

ÑÂÅÒËÀß ÏÀÌßÒÜ

ЗАКЛЮЧЕНИЕ
о результатах публичных слушаний по проекту бюджета городского округа Мегион Ханты-Мансийского автономного округа -

Югры на 2024 год и плановый период 2025 и 2026 годов
29.11.2023
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УТЕРЯНЫ разрешения на хранение и ноше-
ние нарезного оружия (на две единицы), выдан-
ные лицензионно-разрешительной службой
ОМВД по г. Мегиону на имя ПЕТРОВА Ивана Алек-
сеевича. Нашедших просим вернуть за вознаграж-
дение. Тел.: 8 (963) 491-30-79.

УТЕРЯННЫЙ военный билет, выданный во-
енным комиссариатом г. Мегиона на имя ЛЕВ Ни-
колая Юрьевича, считать недействительным.

ÎÁÚßÂËÅÍÈß

В СВЯЗИ с проведением работ по устройству се-
тей водоотведения для строящегося многоквартир-
ного жилого дома № 3 по улице Советской до
11.12.2023 г. будет ограничено движение транспорт-
ных средств по улице Советской.

Дополнительно на участке проведения работ бу-
дет предусмотрен временный объезд.

ÂÍÈÌÀÍÈÅ!

Временное ограничение
движения

ÏÐÎÊÓÐÀÒÓÐÀ
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ÇÍÀÉ ÍÀØÈÕ!

СПИД не спит!

Закрываем Год, открываем выставку

НОЧЬ ДЕНЬ

�37
�38

НОЧЬ

11
декабря

С�В � 2 м/с

ДЕНЬ

�34
�35

НОЧЬ

10
декабря

�35
�36

В � 4 м/с

ДЕНЬ

�30
�31

9
декабря

�33
�34

ВЕТЕР

�38
�37

ЯСНООБЛАЧНО ЯСНО

ВЕТЕРВЕТЕР

З � 3 м/с

ÏÎÃÎÄÀ

ÏÐÎÔÈËÀÊÒÈÊÀ

ÊÓËÜÒÓÐÀ

В ЭКОЦЕНТРЕ на про�
шлой неделе прошли тор�
жественное открытие выс�
тавки "Праздник, обещаю�
щий чудо" и церемония
закрытия Года педагога и
наставника.

Мероприятие началось
с приветственного слова
начальника управления
культуры Ларисы Лалаянц.
Она отметила важность
профессии педагога, одно�
го из самых главных на�
ставников в жизни каждо�
го человека.

Насыщенный на собы�
тия тематический год
подходит к своему логи�
ческому завершению, под�
ведены итоги. Музей ак�
тивно сотрудничал с ди�
ректором, учениками и со�
трудниками школы № 1. За
это время были реализо�
ваны следующие выстав�
ки: "Учимся видеть пре�
красное", "Школа прошло�
го", "Люди великого горо�
да", "Слово об Учителе,
слово про Учителя", а так�
же выставочный проект
"Школа прошлого". Вспом�
нить историю родного
учебного заведения при�
шли педагоги и ученики

КСОИ “Росиночка”
поздравляет с днём рождения

Татьяну Владимировну МАМОНТОВУ!

Тебя поздравить очень рады
И с восхищеньем говорим:
С тобою встреча � как награда,
Мы все тебя боготворим.
Не преклоняйся пред печалью
И не грусти в ночной тиши.
Тебя сегодня поздравляем,
Желаем счастья от души!

ÏÎÇÄÐÀÂËÅÍÈÅ

 ЕЖЕГОДНО 1 декабря отмечается Всемирный
день борьбы со СПИДом. В этот день специалисты кон�
сультативно�диагностического отделения Мегионской
городской больницы провели сразу несколько профи�
лактических мероприятий, в том числе в Мегионском
политехническом колледже и торговом центре "Сибир�
ское подворье".  Традиционно каждый желающий мог
пройти бесплатный тест на ВИЧ и получить консульта�
цию специалиста. В наш технологичный век быстрое те�
стирование на ВИЧ стало доступным, и это большое до�
стижение как с точки зрения профилактики, так и ин�
формированности широких слоёв населения об этом
опасном заболевании.

В Мегионском политехническом колледже на вхо�
де в актовый зал каждый студент получал подарок от
волонтеров � красную ленточку как символ борьбы с
ВИЧ�инфекцией. Акция превратилась в творческое ме�
роприятие с участием юных мегионских артистов. Про�
грамма мероприятия также включала просмотр роли�
ка о важности профилактики ВИЧ�СПИДа и викторину
на знание основ профилактики. Также состоялась це�
ремония награждения волонтеров клуба "Твори добро".
Традиционно все желающие смогли пройти анонимный
и бесплатный экспресс�тест на ВИЧ.

Отличные результаты мегионцев

разных годов выпуска
школы № 1.

� В первую очередь мне
хотелось бы выразить сло�
ва благодарности всем со�
трудникам краеведческого
музея. В Год педагога и на�
ставника они организова�
ли выставку, посвящённую
нашей школе. Я очень рад
видеть здесь своих учите�
лей и наставников, выпус�
кников и родителей. Се�
годня проходит закрытие
выставки, но не истории
школы. Она продолжится, и
я думаю, что в дальнейшем
мы продолжим сотрудни�
чать, � сказал директор
школы № 1 Александр Пет�
ряев.

В каждой школе есть
свои традиции. Одна из
любимых многими � это
украшение коридоров и
кабинетов, актовых залов
к новогодним праздникам.
Председатель городской
общественной организа�
ции "Культурно�спортив�
ное общество инвалидов
"Росиночка" Татьяна Ма�
монтова предложила оку�
нуться в эту атмосферу,
организовав мастер�
класс по изготовлению ук�

рашения "Гирлянда друж�
бы". Все гости меропри�
ятия коллективно изгото�
вили украшения в цент�
ральном зале. Делать его
достаточно просто: полос�
ки из цветной бумаги
скрепляли, чтобы получи�
лись колечки. Постепенно
десятки заготовок стали
одной длинной цепочкой.
"Гирляндой дружбы" укра�
сили ёлку, тем самым от�
крыв предновогодний се�
зон.

В преддверии Нового
года был объявлен конкурс
ёлочной игрушки "Экспо�

нат для музейной ёлки". В
нём приняли участие как
дети, так и взрослые, за
что каждый получил на�
граду.

Итогом встречи стало
открытие выставки "Праз�
дник, обещающий чудо".
Её центром стала укра�
шенная игрушками 90�х
годов ёлка, на верхушке
которой сияла знакомая
многим "кремлёвская
звезда". В честь этого со�
бытия была проведена ло�
терея, где счастливчики
смогли получить полезные
подарки.

В ЧЕЛЯБИНСКЕ завершились первенство и чемпи�
онат Уральского федерального округа среди юношей и
девушек 12�17 лет, юниоров и юниорок 18�21 года, муж�
чин и женщин по рукопашному бою.

За призовые места боролись спортсмены из Тюмен�
ской, Челябинской, Курганской, Свердловской областей,
Ханты�Мансийского автономного округа � Югры, Ямало�
Ненецкого автономного округа.

В упорной борьбе спортсмены МАУ СШ "Вымпел" от�
деления рукопашного боя показали отличный результат:

1 место � команда Югры в возрастной категории 10�
11 лет;

3 место � команда Югры в возрастной категории 12�
13 лет;

2 место � команда Югры в возрастной категории 16�
17 лет;

2 место � команда Югры в возрастной категории 18�
21 год.

Личные соревнования:
� возрастная категория мальчики 10�11 лет, весовая

категория до 48 кг:
1 место � Давид Погосян;
2 место � Кирилл Потапенко.
Весовая категория до 57 кг:
1 место � Иван Антипин.
Весовая категория свыше 62 кг:
3 место � Даниил Петров.
� возрастная категория юниорки 18�21 год, весовая

категория до 58 кг:
2 место � Даяна Гайковая (прошла отбор на первен�

ство России в г. Новосибирске и выполнила спортивный
разряд КМС).

Чемпионат
Среди женщин:
2 место � Даяна Гайковая (прошла отбор на чемпионат

России).
Возрастная категория юноши 14�15 лет, весовая ка�

тегория 73 кг:
3 место � Илья Шухаев.
Возрастная категория юноши 16�17 лет, весовая ка�

тегория 67 кг:
3 место � Вадим Вахитов;
3 место � Эльвин Бабаев.
Поздравляем наших чемпионов и их тренера Алек�

сандра Ивановича Осипова с победой! Гордимся!

Если вы считаете, что с детьми обращают�
ся жестоко, звоните по телефонам:

3�32�55 (Детская общественная приёмная);
3�21�75 (комиссия по делам несовершенно�

летних и защите их прав в г. Мегионе);
2�33�50 (отдел опеки и попечительства); 112

(круглосуточно).


